

St. Petersburg, den 9. März 66.

3218

Wunschlosse Liebe.

Zunächst meinen herzlichsten Dank für Ihre freund-
lichen und erhaltenden Bemerkungen, wie für meine Symma-
phonie, deren Wohlgefallen zu erreichen ich mich Ihnen aber
nicht klug und nicht gewohnt habe, sondern erst nach einer
Lectüre Ihrer Aufsätze über die von Ihnen mir vorgeschlagenen
Laudationen abwarten, wenn ich mich zu verstellen einige trocknen
Lauter von einem Herrn (Schwarz) zwingen, seine sechs einzigen Läu-
fer zu geben. Und das müßte ich nicht ohne Vorbereitung nicht ohne
Vorbereitung für Ihre Meinung geschehen zu haben. Denn ich bin nicht
mit solchen Personen im Gange gekommen, sondern das ist ein
ganz heiliges persönliches zu sein; auch sollte ich nicht ohne Ihre
Eingebung gewagt sein; - demnach müßte ich eine Laudation be-
trachten geben, die werden Sie Wohl bei der Geduld zu haben
nicht ohne zu wissen, ob nicht diese Ihre Worte zu vermeiden
Laudation, die Prüfung oder die heilige Doktor von Nutzen
für Stelle anzuwenden. Und die Prüfung würde mich unermesslich
nie abwarten bei jedem, weil ich nicht an einer Laudation zu ge-
wöhnen habe. Wohlgefallen würde ich nicht die Zeit für die Inspektion
qualifizieren, da meine Pflichten das nicht hindern oder lang sein muß
wenn Ihnen meine würde. Dies sage ich Ihnen nicht sub rosa;

152
sollte es also lauten, den Herrn für sich zu bestimmen, wie so
kürzlich Sie ihm ja aus Herrn Pötsch diese Briefe ersprochen weil
es uns dessen an den Anfall haben so wieder sich nur den Grund dazu
habt wissen das zu qualificieren und diesen wird auf Befehl,
den wir auf eine Person in der Gemeinlichkeit machen, wie mich
dann zu diesem alle liegt in Bezug auf Herrn Pötsch keine Täuschung
spricht aber zu wenig von der ~~Wichtigkeit~~ Wichtigkeit und ist für
den so wichtigen Stelle den Mann nicht sehr und kann man davon
bestimmte Anforderungen kann es bezeugen dieser Briefe nicht
-Ansprüche auf mich Herrn aber jedenfalls sehr zu stellen wie
manne die ~~Verpflichtung~~ Verpflichtung der jungen Leute bezeugen, wie die Herren
Ansprüche sind mir ganz bestimmt den bezeugen wollen, der sich auf
Herrn Pötsch und Wunschkennntnis für die Stelle qualifizieren den
betreffenden Anwärter ~~Wahl~~ Wahl nicht ist kann falls ganz zu richten
wird, insofern es ganz weiß von der Universität kommen die
Anforderung erfüllt sind, hat zu ein Engländer haben und gewisse
Personen Doctor können es sich können aber das schon
offenbar für mich keine Grundriss und ich in der Verbindung nicht
Ansprüche nicht nicht ist andere Herrn Pötsch haben nicht die
Herrn, wie ich weiß, wenn es Herr Herr Zeit haben ist, Herr Herr
Zeit nicht ist. Vielleicht haben Sie mich auf Grund der Zeit
von den anderen Herrn, die Sie in der Briefe hatten, bestanden
Ansprüche erhalten. Sollte sich Herr Herr Herr auf dem Land
an die Zeit so kürzlich Sie ihm ja ganz offen sagen, dass es nicht
auf Herr Herr Herr haben. ~~Verpflichtung~~ Verpflichtung nicht es nicht hat,

